



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/25415

13/10/2020

63314

AUTOR/A: ASARTA CUEVAS, Alberto Teófilo (GVOX); OLONA CHOCLÁN, Macarena (GVOX); DEL VALLE RODRÍGUEZ, Emilio Jesús (GVOX); FERNÁNDEZ-ROCA SUÁREZ, Carlos Hugo (GVOX); SALVÁ VERD, Antonio (GVOX); GONZÁLEZ COELLO DE PORTUGAL, Víctor (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada por Sus Señorías, se informa que tal y como puede consultarse en su agenda oficial, publicada en la página web de La Moncloa, el Presidente del Gobierno viajó a la República Argelina Democrática y Popular los días 7 y 8 de octubre de 2020.

Durante su visita, mantuvo encuentros con el Presidente de la República, Abdelmadjid Teboune, y con el Primer Ministro, Abdelaziz Djerad.

Asimismo, tuvo lugar un encuentro empresarial con presencia de las principales empresas españolas y argelinas que operan en el país. El Presidente del Gobierno de España y el Primer Ministro de Argelia firmaron un Memorando de Entendimiento para reforzar la cooperación entre España y Argelia en materia de medioambiente. Además, inauguró, en presencia de la Ministra de Cultura de Argelia, la ruta turística de Cervantes, que recorre la parte antigua de la ciudad de Argel.

El Presidente del Gobierno estuvo acompañado en su visita por la Secretaria de Estado de Asuntos Exteriores y para Iberoamérica y el Caribe, Cristina Gallach, y por la Secretaria de Estado de Comercio, Xiana Méndez Bertolo.

Madrid, 12 de noviembre de 2020